

La “Fórmula Student” en Mondragon Unibertsitatea

21/03/2016

El próximo martes tendremos la oportunidad de tener entre nosotros al profesor, Juan Antonio García y 2 alumnos, Lucas Mestre eta Antonio Hernández, de la Universidad Politécnica de Valencia, que compartirá su experiencia en los últimos años en el proyecto **Fórmula Student**.

Se trata de una excelente oportunidad para conocer el proyecto de cerca así como la experiencia vivida por la inquietud de un grupo de alumnos que sonaban con ser capaces de construir un coche de carreras y la satisfacción de haberlo conseguido.

El conjunto del alumnado de la Escuela Politécnica Superior dispondrá de dos oportunidades para asistir al evento que se desarrollará una a las **11:30** de la mañana y otra segunda a las **14:30** de la tarde.

Anímate y participa!

FORMULA STUDENT ESPERIENTZIA
EXPERIENCIA FORMULA STUDENT

MARTXOAK 22 MARZO
2 SAIOZ / SESIONES 11:30 ETA 14:30 AULA 7006 GELAN

FORMULA STUDENT UPV
(VALENCIA)

LUCAS MESTRE (IKASLEEN ZUZENDARIA)

